
      

  

 今年の夏も、暑さが厳しくなりそうです。先日、用があって丁度昼頃に市役所まで歩い

たのですが、日差しは強く湿度も高く、座間中まで往復すると身体に熱がこもって中々体

温が下がらない実感がありました。これから雨の切れ間に日差しが強まり、どんどん夏本

番に近づいていきます。いつもにも増して、今年は熱中症等の危険度も高くなるように感

じます。それぞれの活動に応じて対策を立てる必要があるかと思います。一人ひとり自分

の体調を気にしながら、身体を慣らし、暑さに負けない強さも身につけたいものです。 

 

◆◇◆ １学年遠足 ◆◇◆   

 天候にも恵まれた中、市役所で集合し、予定通りプレジャーフォレストに到着しました。

カレー作りも各班で協力が見られ調理もスムーズに行われました。学年の先生に話を聞く

と、どの班も見た目も良く、味も美味しいカレーができあがり何度もおかわりをしている

生徒もいたようです。オリエンテーリングでも協力して、暑い中頑張って歩く姿が見られ

ました。後日、学年での反省会の場でも「学んだ事も多かった。」「これから一人一人が

自分の役割を自覚して行動したい。」といったような言葉がどの学級からも聞かれました。 

   

 

 

◆◇◆ ２学年横浜校外学習 ◆◇◆  

 相武台前駅から各班横浜に向けて出発しました。朝の電車ですので、混み具合にしてど

の班もまとまって行動していました。これまで立ててきた計画や前日の集会での話を思い

出し、各班で協力し活動する姿をよく見かけました。見学地では真剣に資料を見て、メモ

を一生懸命にとる様子も見られました。来年の修学旅行に向けて、良い一歩が踏み出せた

のではないかと思います。 

   

学校ホームページにはカラー版がアップされております。 
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◆◇◆ 進路選択に向けて ◆◇◆ 

 ６月１２日（水）には進路説明会、そして１４日（金）には進路講話が実施されました。 

進路説明会では、保護者を対象に、３学年職員から今後の具体的な予定や高等学校の選

抜方法についての概要が説明されました。 

進路講話は、複数の進学先の先生方から話をしていただきました。生徒自身の進路に対す

る意識も高まり、自分自身の将来について考える機会となったことと思います。保護者の

方々にもご参加いただき、ありがとうございました。  

 

 

◆◇◆ 第１回生徒総会 ◆◇◆ 

 ５月３１日（金）に、今年度初めての生徒総会が開かれました。生徒会本部をはじめ各

常任委員会や部活動の活動内容と年間計画が認められ、生徒会予算案が可決されました。

総会を開くにあたって準備から携わった生徒も、総会に参加して初めて知る生徒も、学校

や自分たちの活動に必要な予算や計画について考える良い機会となったことと思います。

真剣な面持ちで聞いている姿が印象的でした。 

   

 

 

◆◇◆ 体育祭に向けた一歩 ◆◇◆  

期末テストが終わった次の月曜日、全校朝会で体育祭の色決めが行われました。３年生

の各学級から、色長、副色長が登壇し、体育祭への意欲や勝利への思いを述べました。色

長によっては、希望の色を明言し、引き当てたいと強く願っていました。結果、今年度は

５組中３組が希望の色を引き当てていました。１組：黄色、２組：緑、３組：紫、４組：

青、５組：赤に決まりました。それぞれの色が決まったところから、様々な活動がスター

トしていきます。文字通りそれぞれのチームカラーが出た良い体育祭になることを今から

期待しています。 

   


